

## さまざまなかたち

### 自身の成長に

広見中学校  
駄場寛人

### 改めて知った 「ありがとう」の大切さ

広見中学校 横山茅紘

異国の言語や生活、食文化などに触れて実際に体験することは本当に大切なことだと今回の研修で学びました。現地の方には親切に接していただき、僕自身本当に充実した日々を送ることができました。もちろん、自分にとつて全てが新しいことばかりだったので、必死に考えよう少し、現地の環境についていこうと頑張ることもできました。中学三年という大事な時期に海外研修ができ今後の人生に必ずプラスになると思います。研修をさせてくださいました皆様、本当にありがとうございました。

オーストラリアの十日間はあつといふ間で、何度も「帰りたくない」と思いました。ホストファミリーは緊張している私は温かく迎えてくださり、最後には冗談を言い合える仲になつて嬉しかつたです。帰国後もメールを交換しています。

一緒に生活する中で一番驚いたのは、「ありがとう」の回数が多いことです。私ももっと自分の家族に「ありがとうございます」との言葉をたくさん使って照れすに感謝の気持ちを伝えてきたいです。



1\_英語教師のミーガン先生と。左から横山茅紘さん、相原遙さん、芝太一さん、駄場寛人さん、丹下翔太さん、奥藤未知さん、桐山奈々さん 2\_クラスメイトにけん玉を伝授 3\_クラスメイトとスポーツを通して交流 4\_バディと一緒に勉強に励んだ 5\_ホストファミリーとはさまざまな場所を訪れ、思い出づくり 6\_日本とは違う風景も生徒たちの刺激になる 7\_食事の時間はホストファミリーとの大切な交流の時間 8\_最後に全員で記念撮影

### 「いつかまた」交流で 生まれた大切な絆

日吉中学校 奥藤未知



### 過ごした日々、かけ がえのない思い出に

日吉中学校 丹下翔太

僕たち日吉中学校と広見中学校の生徒7名は、8月16日から25日までオーストラリアに研修に行きました。ホームステイをすることでのワクワクしていました。生の英語の世界はとても緊張しました。学校では友達がたくさんできてよかったです。ホーメンステイ先ではスポーツをするなど充実した時間を過ごすことができるました。とても楽しかったです。もう一度行ってみたいと思うほどでした。友達や先生、ホストファミリーにまた会えたらいいなと思います。支えてくださつた方々への感謝の気持ちを忘れないようにしたいです。気

僕がオーストラリアで心に残つていることは、まずホストファミリーとの休日です。まだ対面した初日だったので、慣れないことばかりでしたが、とても楽しい思い出を作ることができました。次に心に残つていることは、学校生活です。学校の第一印象は、とにかく敷地が広いということです。また、バディとのランチや日本語の授業などがとても印象的でした。

